## SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10, Moosach

•Sprecherin: Hannelore Schrimpf•Hardenbergstraße 31•80992 München•Tel 089 14 61 24

02.01.2019

## **Antrag**

## Spielplatz in der staatlichen Gemeinschaftsunterkunft Franz-Mader-Straße herstellen

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, sich beim Freistaat Bayern dafür einzusetzen, dass der Spielplatz für die Gemeinschaftsunterkunft Franz-Mader-Straße schnellstmöglich gebaut wird.

## **Begründung:**

Die alte Unterkunft Franz-Mader-Straße sollte durch Neubauten in zwei Bauabschnitten ersetzt werden. Der erste Bauabschnitt konnte – mit großer Verzögerung – Ende April 2018 bezogen werden. Laut der vom Sozialreferat bereitgestellten Übersicht über die Unterkünfte, Stand 31.10.2018 soll der zweite Bauabschnitt nun erst im Jahr 2020 fertiggestellt werden.

Der Spielplatz für die Unterkunft ist jedoch dem zweiten Bauabschnitt zugeordnet. Es ist den dort wohnenden Kindern nicht zuzumuten, so lange auf ihren Spielplatz zu warten. Deshalb sollte er nun schnellstmöglich gebaut werden.